

Q14-02 Q14-01で友人や同僚にどのくらい日曜市を勧めたいかの数値を選んだ理由(記述)

【10(とても推薦しようと思う)を選んだ人の回答】

- 時期のものを安く貰えて、物価高騰はどこ吹く風！子供達も、楽しみながら学ぶ事が沢山ある(外国の方がいたら五教科ですね)、青空教室！だからです。
- 県外出身で、街路市は珍しく、遊びに来る友達も楽しんでくれる。そのまま街へも行けるし便利
- 日曜市は、高知のとても良い特色でお祭りの様な楽しさもあるから、是非お連れしたい。
- 高知の食材を見てもらえること、それにより、高知の季節感や高知の台所を知ってもらえること、お店の人と話ながら買い物してもらえることが、何よりの高知観光のひとつになると思うため。
- 地元の食材に出会えること、高知らしい人のあっさりとした感じに触れられること
- 日曜市は、歴史も古く、季節のものが手に入る。高知を代表する市で県外からの観光客も多い。地元の野菜や果物など安心して買うことができるし値段も安い。
昔ながらの素朴な市の魅力はぜひ観光客に知ってほしい！お店のおばちゃんとのやりとりも堪能してほしいと思う。
- キャッシュレス決済は手数料負担が重いし、価格に上乗せされはいけないし、何より田舎の素朴で雑多な市の魅力にはならないので、絶対にやめてほしい。
- 高知ならではの新鮮な物で一杯。いも天、焼き鳥の食べ歩きもおいしくてたのしい。
- 出店者の方と話しが出来て、安心して商品を買えます
県外から友人、家族が来た際は必ず訪れますぐ日曜日ということもあり近場の駐車場が空いてない事が多々あります
た。まだ小さい子どもがいるので遠くの駐車場からベビーカーで日曜市まで来ないといけないのはとても大変です。
- 車椅子利用者はもっと大変だと思います。休憩場所も全然無い状態なので、座って陰で購入したらものを食べれるスペースがあれば誰でも訪れやすい、訪れたくなる日曜市になると思います。
- 季節の野菜や苗が安く買える
- 同僚には、県外からの転勤者も多く、高知の魅力の一つとして進めたい。日曜市は、安い、新鮮、美味しい、楽しい雰囲気で、これまでも、紹介した人から喜ばれています。
- ワクワクする場所だからぜひ行ってほしいと思う
- 生産者さんと直接お話しして商品の情報を得ることできるのがとても良いと思います。
- もう何十年も通っています。地域の美味しいものやお店のおんちゃん、おばちゃんとの話しが楽しみです。
日曜市は県外海外からのお客さんを楽しませるだけでなく、地元民の台所です。
- とにかく安くて新鮮。日持ちがして美味しいです。また、店主と美味しい食べ方や、ベストな保管方法など、直接会話して購入できるのが魅力です。
- 高知の食べ物や人柄を知ってもらえるから。人と人がふれあえる場所として
- 新鮮でおいしいものが本当におおいとおもいます。
- 日曜日市でしか見えないものがあるのと、生産者の方がわかるのがいいですね。ずっと続いてほしいです
よくいますが、季節の野菜が並ぶので旬なものもわかるし、鮮度良しで安いしおすすめできます。
- 最近色んなアクセや出店が増えててお気に入りを見つけるのも楽しいですね
生産者さんの顔が見え親しみやすいし、新鮮な品や素朴な品、高知にしかない品が並んでいて歩きながら楽しめる。高知の良さが集まった市だと思うから。
- 地産地消。心をこめてお作りになられた野菜やお花が売られていて、あたたかい気持ちになれるため。
- 日曜市は高知市の文化と歴史です。未来永劫の存続を願います。そして利用して購買します。
高知の日曜市は全国に誇れる市だから。高知城かにあり、歩行者天国のように道路を封鎖して昔ながらの市スタイルで貴重な風景。今は販売中止になったが、それぞれの家庭の味が楽しめる漬物も楽しみだった。地元の野菜や魚、加工食品が並んでいるあの長い通りは見るもの見るもの楽しい。都会の人は特に珍しい食料と土佐弁に魅力を感じるのではないか
- 高知特有の市なので
- 高知を代表する街路市で、季節を感じられるモノ沢山あります。高知を訪れた知人には必ず紹介しています。木曜市は子どもたちの遠足でも馴染みの場所です。自分自身が好きな場所なので、お勧めしたいです。
- 特になし 2件

【9を選んだ人の回答】

- 見たり、買ったり、たべたり。。楽しいとおもうから。
- 凄くお勧めしたいですが…距離があるところにお住まいの方には不便かなと?マイナス1にしました
- スーパーでは見かけない季節の食材があり、安く買えるので見て回るだけでも楽しいです。接客業なので季節の食材が分かるとお客様との話も盛り上がります。また、日曜市でよく購入するメロンの子の漬物がとてもおいしいです。
- 素晴らしいから

- 県外の知人にお勧めして来高の際に日曜市一緒にいったことがあるが、野菜などの生鮮品は観光客には滞在期間の関係で買いたくても買えないと言っていた。なので、宅配便コーナーが何ヶ所かあれば、ある程度まとめて買って送れるのでは?といっていた。そんな所の整備もまだまだ必要なところかなとおもう。
- 新鮮で美味しいものがあって特に芋天はいつ食べても揚げたてで本当においしくてまた食べたいと思わせてくれます。

【8を選んだ人の回答】

- 昔からあり高知の伝統のようなものだし、安く地元のものが買えるから。
新鮮な野菜や果物を安く買えるお店が多いから。
- 日曜日だけ駐車可能になる道路があるが、台数が少なく早朝に行かないで停められない事が多いから。
何も買わなかつたとしても見るだけで楽しめたり、散歩がてら運動にもなると思うから。
- 独特の雰囲気で県外、高知でも西部とかから来る友人などにはとても新鮮に映ると思います。一度は案内したいと思います。
- 新鮮な野菜が買えるので時間は早朝がおすすめ。観光客が多く、高知の野菜や果物を紹介できる良い場所だと思うので、県外から来た人には日曜市を勧めたい。
- 高知らしい商品、珍しい商品がある。季節感を感じることができる。生産者様との会話が楽しい。
- 名物市だから。お店の人とのやり取りを体験してもらいたいから。
- すぐに食べれるものが少ない。調理法がわからない野菜は買いにくい
- 同じものが売ってて、驚きが少ないので。
- 車で行きにくい。
- 好きなお店が日曜市に出店されている(アレルギーがあっても食べれるパンやケーキ)のでそれを教えたい
- 駐車場が多くあればすすめやすいです
新鮮で、自然な作り方、有機農業風で作っている物が多いと思う。スーパーで見かけない物がある。人情があって、出店者が機械化していない。二人以上で行く場合など駐車場に不便。
- 新鮮な食べ物を安く購入できるから。
- 近年県外旅行客に人気のよう人が多いのでもう少し休憩スペースがあると歩き疲れた方が休みやすいかなあと思います。
- 他県ではあまりみることのない、ごった市場で、地元民が行つても楽しめます。ただ、青少年や青年世代にはあまり面白みがないような気がするので、若者が求めるような出店が増えるといいなと思います。
- 旬の食べ物が安く手に入るから。それと、安心安全な物が沢山あるから
高知らしく明るく元気な雰囲気。季節の旬な野菜や食材が揃い、新鮮な物をお安く購入できる。県外の方へ、高知のマスト観光地としてお勧めしたい場所である。しかし、時間帯が少し遅くなると、もう商品がない店舗もあり残念に思う時がある。お昼過ぎには店舗が撤去していて、空間が空いていると寂しい。
- 県外の人には勧めたいが、地元の人にとってはいつでも行けるし、でも行くとしたら駐車場代がかかるから
- 旬な物が沢山ある時は良いと思います。
- 土佐の高知らしい食材があるし、見て買いたい物するのは楽しいです。ただ、住んでいると、わざわざ日曜日に出掛けようとはあまり思わないかもしれません。
- 生産者が販売していることもあり、安心して購入ができる。季節感も感じられ、買物はもちろんですが眺めてまわることも楽しみの一つになっている。
- 旬のものが手頃な価格で購入できるし、芋天や田舎寿司など美味しい食べ物が楽しめるから。アイスやジュースなど子供が食べれるものも勧めやすい。ですが駐車場がお金がかかるのと、午後には閉まる店が増えるのが少しマイナスになつたポイントです。
- 高知の特産品が集結しているから
- 現時点では、必ずしもそこにしかない販売品は殆ど無いように思う。ただし観光巡りにおいては、一つの大きな場所になつてゐるし、これからもなると思う。
- 楽しいから
- 特になし 2件

【7を選んだ人の回答】

- 季節の食材は手頃に購入できる。
漬物屋さんや青果店など日常生活で縁がなかった出店者と出会い、地場産の野菜や山菜類などスーパーであまり見ない商品に出会える。ただし自分たちは、日曜市を目当てにではなく、オーテピアなど中心街に行く用事のついでに立ち寄っている。わざわざ行きたいと思える商品・店の情報があれば、他者にも勧めるきっかけになる。人が多い時間帯は通路が混雑気味でお祭りの縁日のような感覚になり、子連れの場合はゆっくりと風情を楽しむ感覚がほしいと感じる。
- 新鮮で安いものがあるから
- 県外の友人には一度は訪れたてほしいので。
- 県内の人であれば知っているので紹介はしないと思うが、県外から訪れる人には紹介したいと思う。

- 日曜市自体は高知の魅力が詰まっていると思うが車で来るのが難しいため
 - 果物、野菜など購入する事が多いけど、街でぶらつきたいけど買ったものを持ち歩くのに大変なので冷蔵コインロッカーなど近くに作っていただけるとありがたい。
 - 刃物屋さんで包丁研ぎを頼めるのが便利だから。包丁の切れ味が悪いまま使っている人が多いと思うので知って利用してもらいたい。
 - 素朴な雰囲気が感じられてとても良いと思う。しかしすごく安価ということでもなく7点にしました。
 - 行くと楽しいので勧めるが、交通の便が悪い。他の目的地と一緒にないと勧めにくい。
 - 観光客にはいいと思う
 - 見応えがあるので観光に来る人達におすすめしたいのですが、観光地価格であったり旅行先で調理がしづらい食材だつたり、大きな荷物になる事を考えると実際に購入まで至らず見るだけで終わるようです。
 - 旬の食材を求めて行くことがあります。果物や山菜など旬の食材を子供と一緒に買い物して、食卓に出すことができるので、食育にもなっています。
 - 駐車場の関係
 - 高知県の食文化や雰囲気を味わって貰いたいのが一番。しかし、店によって同じ品物でも値段が違うものがあるのが問題では。
 - 似たようなお店が多い。東側に人気店が集まっている。決まった店にだけ行っており目新しさがない。

【6を選んだ人の回答】

- あまり行ってないので最新情報が分からぬいため
 - 価格や商品など、観光客目当ての市場になってしまっているから。
 - 県外の友達には一度はおすすめする。県内の人には何とも言えない。我が家も時間に余裕があれば行くが、早い時間に行かないと無かつたり、お肉や調味料など一度に買い物できないものもあるので結局スーパーに行ってしまう。
 - 名物だとは思いますが、衛生的でない気がします。匂いなどがちょっと苦手です。
 - 長い間つづいていて、高知の観光名所になっています。守り続けたいです。県民は楽し買い物が出来て、良いですが、県外の方が持帰るものや、発送できるものは限定されるものや日数が持たないものがあります。日曜市で月替わり発送セットなど考えたらどうでしょう。
 - 県外から移住してきました。以前は、品物も安く欲しいなと思える商品も多かったのですが、現在は欲しいなと思える商品があまりありません。必ず買うのは芋天だけです。物価高ということを考えても、それなら他のお店で買うとの変わらない
 - と思えることが多いです。地元の人も、「今は観光地価格やけん行かんわ」という方が多数です。それでも、県外から来た人には有名観光地なので連れて行きますが、芋天以外は素通りしていくことが多いです。日曜市の雰囲気は好きです。人との関わりも楽しいです。
 - 何度か行くと飽きるので、価格が安いとか、ここにしかないなど特徴がないと魅力がない。従って県内の人には難しいが、県外の知人には勧めることができる。
 - 県外の友達に勧めるには楽しめる場所
 - スーパーの店頭には並ばないものがある。分からぬことがすぐ聞ける。店舗地図がないので、とにかく歩いて探すしかない
 - お店を見回るだけで楽しいから
 - ないないない
 - 新鮮さとスーパーでは買えないものがある
 - 個人的に木曜市のほうが、こじんまりしているけれど品物が豊富なので、人にすすめたいから。あと、新高梨を観光の知人が日曜市で買ったら、すかすかで腐りかけのようだったので、それ以来、果物は日曜市では買わないようにしている。
 - 特になし

【5を選んだ人の回答】

- 楽しい観光気分が味わえるのでいいと思う。
 - 割安では無いから
 - 自分は好きだが周りにあまり好きな人がいないから
 - いもてんを食べて欲しいのでおすすめしたいです。
 - 季節感のある品物が出されている。以前と比べて 料金は安くないと思う
 - 歩くだけで雰囲気を味わえるが、置いているものはとさのさなどの方が良いと思うから。
 - 日曜市自体は楽しめるが、無料駐車場がないと人には勧めににくい
 - 他の場所の同じような市との違いがあまりないから
 - 周りはみんな行った事があるから。

高知の特産品を多くおいてるので県外の友人に紹介しやすい。農作物は郵送もできるのでフルーツの購入を勧めやすい。子供の教育に非常に良い場所。子供を連れて定期的に訪れています。出品しているものに魅力的なものが少なく、購買意欲が湧かない。若い世代は野菜など買ったりしない。友達同士で見てみたいとはならない。

- 駐車場がなく、ゆっくり見て回ることが出来ないのは、県外の人を連れていくのに面倒になる。
- お店の方の接客の当たり外れがあるし、スーパーでも買えるものが多いし、衛生面が気になるのでおすすめするともしないとも言えない5を選びました。
- 地元ですが、品物によっては品質が良くないと思えるものに結構当たったことがあります。新鮮、安心、格安と信頼して購入しているので、残念な気持ちになりました。正直なところ、スーパーの方が良いものを安く買える物が多いようにも思います。県外の方にがっかりされると嫌だな、と思います
- 自分自身も積極的に利用しているわけではないため、人に勧められるほど情報がない
- 欲しい商品がないと行かない気がします。
- 行けば絶対に楽しめると思うけれど駐車場問題があり自分もなかなか足が向かないからあまり勧める事が出来ない。
- 特に興味がないが、形的に残ってほしい。
- 高知市周辺で前日に収穫した新鮮な 作物等を購入できることが魅力的であったが最近は道の駅やスーパー等でも購入できるので存在感が薄れている。
 - (1)自分に行きつけのお店(安い、新鮮、売っている方に魅力がある、珍しい物がある)があれば県内外を、問わず是非
 - おすすめしたいが今のところ市場をゆっくり探索する時間もなくお気に入りのお店がないので。(2)日曜日は高いという噂を聞くことがある。なお、県外の方にはおすすめしているしこれからも、お薦めしようと思う。
 - 自分がまずあまり行く機会がないから、何がお勧めできるのかわからない。
 - 最近では何か変わった、ような気がする、もっと素朴さが欲しいとも思います。
 - ものすごく魅力を感じるならお薦めしますが、若い人達にはあまり魅力的ではない気がします。
 - 店が昔より少なくなった

【4を選んだ人の回答】

- 自分自身があまり日曜市で買い物をしないから。(オーテピアにいくついでに覗く程度。)
- 日曜市は高知の街路市の中でもっとも知名度の高い市場なので、高知県民であれば知らない方の方が少ないと思いますが、わたしは以下の点を踏まえ、上記の評価を選択させていただきました。街中で駐車場が有料。来客も多いため、基本的に近場の有料駐車場は満車状態。交通の便的に行きにくい。若向けではない。商品がそれほど安価でない。利益重視の面もある。清潔さがない。観光客にはおすすめできるが、地元の友人には勧めるほど大きな理由がない。活気が足りない(出店者から来客への声掛け・あいさつ・呼び込み・宣伝など)。
- 私自身はあまり利用していないが、安くて、新鮮な果物などを手軽に購入できるのは、良いと思うし、観光客には喜ばれると思います。ただ私がオーテピアをよく利用するのですが、日曜市の日は、あの立派な駐車場が利用しにくい(追手筋が狭くなるため)のが、難点です。そういった理由です。

【3を選んだ人の回答】

- 優れ物やコスパ商品を友人に教えてあげたい。
- (1)最近は観光客向けの店が多いように感じるため。(2)地元の生産者や製造者の品が多くないこと。(3)中央市場?での商品を売っている店が多くなり、季節感を感じなくなっていること。(4)価格がすごく高くなっていること。(5)早い段階~朝の9時頃~で売り切れの店が多く、ランチを兼ねて昼頃に行っても購入する品がないこと。
- 友人や同僚から推薦されたこともないし、推薦できるポイントがよくわからないから
- 午後いっても店じまいのお店が多く、活気のない日曜市だな…と、先週久しぶりに行ったときに思ったので。店じまいしてたので、もう終わるのかと思い、行ったものの引き返して帰りました。
- 地元の若者な私のイメージからすると、日曜市は年寄りと観光客が行く市場という感覚で、おいしい出店があるイメージもないし、日曜市にわざわざ行って欲しいものがこれといって思い当たらないから。
- お店が減って魅力がない。昔に比べたら活気もないように感じる。

- 品物によってはスーパーが安く綺麗な物がある。県外の方は安いと思って来てるが地元は高いと思っているから利用率は低そう。赤ちゃん連れの方が利用しやすい様にベビーカー押せる様にするとか、もっと綺麗なトイレが必要。環境整備必要です。休憩出来るスペースがあれば、子供連れ、お年寄りなども買い物しやすいかと思う。自転車で買い物してる方が多く、通りに止めて買い物したり、小さな子供にぶつかったりと危ないです。自転車は他の場所に停めて利用するとか、歩行者も進む方向を統一して買い物するとかしてほしい。マナーの悪い方が多く感じます。我が先と言わんばかりの買い物の仕方が目立ちます。

- 帯屋町に用事があって、日曜日なら芋天目的で寄る事が多い。特にめぼしい物がなく、端から端まで歩くことがあっても芋天以外買いたい物がない。前に、カヌレが出店しているのを見て、日曜市にもおしゃれなお店があることに驚いた。思わず買いました
- 昔みたいに、いろいろまわるよりは、決まったところにしか行かない

【2を選んだ人の回答】

観光客目当てでの値段設定が、アウトだと思う。商売目的より、市民の台所的な、根本の精神を取り戻してほしい。

【1を選んだ人の回答】

わざわざ日曜市でなくても、産直市、とさのさとなどの方が、リーズナブル、アクセスも良い。昔ながらの、漬け物や、仕出し等、衛生管理のことも考えてしまいます。

【0を選んだ人の回答】

店が少ない、品種が少ない